

LEADER Kraichgau geht weiter!

- Geschäftsführung gesucht



Kraichgau
gestalte mit

Gute Nachrichten aus dem Kraichgau. Nach zwei weiteren Treffen der Steuerungsgruppe in der künftigen LEADER-Geschäftsstelle im Schloss in Angelbachtal sowie einer Informationsveranstaltung des Ministeriums für Ländlichen Raum am 23.02. in Stuttgart geht der LEADER-Prozess in die nächste Runde.

Am 27. April 2015 wird die Gründungsversammlung des Vereins „Regionalentwicklung Kraichgau“ und die Konstituierung der LEADER Aktionsgruppe – LAG- stattfinden. Diese Organisationseinheiten bilden zusammen mit der Geschäftsstelle die administrative Grundlage für die künftige Projektabwicklung in den festgelegten Handlungsfeldern im Regionalen Entwicklungskonzept.

Jetzt wurde auch die Stelle für das Regionalmanagement in verschiedenen Medien ausgeschrieben, so dass bis voraussichtlich Juni/ Juli 2015 das Personal für die zukünftige Geschäftsstelle ausgewählt werden kann. Der Sitz der Angelbachtal hat den Vorteil, dass es im Zentrum der Gebietskulisse aller drei Landkreise Rhein-Neckar, Karlsruhe und Heilbronn liegt und somit potentielle Antragsteller aus der Region Kraichgau ihren Ansprechpartner in der Nähe haben, was gerade in der Startphase besonders wichtig ist.

Zur Umsetzung seiner Lokalen Entwicklungsstrategie sucht der Verein „Regionalentwicklung Kraichgau“ in Gründung ab dem 1. Juni einen **REGIONALMANAGERIN / REGIONALMANAGER** zur Besetzung der Geschäftsführerfunktion. Die ausführliche Stellenbeschreibung finden Sie bis 7. April 2015 auf der Homepage unter www.kraichgau-gestalte-mit.de und www.rhein-neckar-kreis.de.

Bild s. Anlage.

LEADER-Steuerungsgruppe in Angelbachtal:v.l. Barbara Hägele, LRA Heilbronn, Barbara Schäuble, LRA Rhein-Neckar-Kreis, Bürgermeisterin Pfründer, Sulzfeld, Bürgermeister Werner, Angelbachtal, Angelo Castellano, LRA Karlsruhe, Beate Otto, LRA Rhein-Neckar-Kreis, Nils Drescher, AL Nahverkehr und Wirtschaftsförderung Rhein-Neckar-Kreis